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An den 
 
Vorsitzenden der  
Gemeindevertretung Künzell 
Unterer Ortesweg 23 
 
36093 Künzell 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Herber, 
 
die CDU-Fraktion stellt für die Sitzung der Gemeindevertretung am 6. Dezember 2018 
folgenden Antrag zur Modifizierung der „Vereinsförderrichtlinien“: 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die CDU-Fraktion beantragt § 3, Absatz e der Vereinsförderrichtlinien Gemeinde Kün-
zell wie folgt zu modifizieren: 
 

Investive Förderung  
Investitionen in Vereinseigentum werden nur dann mit 30% gefördert, wenn es sich 
um Investitionsgüter ab 800 EUR netto Einzelinvestition bei aktiv tätigen und ge-
meinnützigen/mildtätigen Vereinen oder allgemeine bauliche Maßnahmen ab 
2.500 EUR handelt. Bei größeren Baumaßnahmen kann im Einzelfall auch eine 
höhere Förderquote angesetzt werden. Beschlüsse hierüber werden bei den 
Haushaltsberatungen durch die Gemeindevertretung gefasst. 
Mögliche Förderungen des Landkreises Fulda oder anderer Förderstellen sind vor-
rangig zu beantragen. 
 

 
Begründung: 
 
Die jetzige Version zielt explizit nur auf Musik- und Sport(Fußball)vereine ab: 
 

Investitionen in Vereinseigentum werden nur dann mit 30% gefördert, wenn es sich 
um Instrumente ab 410 EUR netto Einzelinvestition bei musiktreibenden Vereinen, 
Trainingsausstattung ab 410 EUR netto Einzelinvestition (z.B. keine Bälle, keine 
Trikots) bei sporttreibenden Vereinen und allgemeine bauliche Maßnahmen ab 
2.500 EUR handelt. Bei größeren Baumaßnahmen kann im Einzelfall auch eine 
höhere Förderquote angesetzt werden. Beschlüsse hierüber werden bei den 
Haushaltsberatungen durch die Gemeindevertretung gefasst. Mögliche Förderun-
gen des Landkreises Fulda oder anderer Förderstellen sind vorrangig zu beantra-
gen. 
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und benachteiligte andere Vereine bei Einzelinvestitionen ab 410 Euro netto. Die 
Antrags- und Bewilligungsmöglichkeiten sollen auch für weitere Künzeller Vereine 
gegeben sein, da sich nicht alle der Musik oder dem Sport verschrieben haben. 

 
 

 
 
Christof Erb 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 


